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Résumé 

Le sport est considéré aujourd’hui comme une discipline, une source de plaisance, de détente, 

de confort physique et psychologique. 

Les équipements sportifs participent à la vie, à l’animation et à l’image de la cité. 

Après l’indépendance des études sérieuses d’un important programme d’infrastructures 

sportives sont faites ; de nombreux équipements sont réalisés à travers tout le pays ; et 

plusieurs autres sont programmés dans les années à venir. 

Le nouveau stade2000 places de zighoud Youcef, à Constantine,  est considéré comme le  1er 

plus grand futur stade de  capacité de la commune ,  

Le management de projet est une approche clé pour suivre l’évolution des projets. Dans notre 

cas d’étude, nous avons accès sur les études de faisabilités d’une part et le management des 

ressource humaines   d’autre part de par l’identification des rôles et  responsabilités afin 

d’assurer le bon déroulement des opérations. 

Mots clés : 

Le projet, management de projet, programme, ressource humaine, acteurs. 

Summary 

Sport is today considered a discipline, a source of pleasure, relaxation, physical and 

psychological comfort. 

The sports facilities participate in the life, the animation and the image of the city. 

After independence serious studies of a major sports infrastructure program are made; Many 

facilities are made throughout the country; And several more are scheduled in the coming 

years. 

The new stadium2000 places of zighoud  Youcef, in Constantine, is considered the 1st biggest 

future stage of capacity of the municipality, 

Project management is a key approach to monitoring the progress of projects. In our case 

study, we have access to feasibility studies on the one hand and human resource management 

on the other hand by identifying roles and responsibilities in order to ensure the smooth 

running of operations. 
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